
JUGENDVOLLVERSAMMLUNG 

 

Am Samstag, den 25.09.2021 fand wie jedes Jahr die 

Jugendvollversammlung statt, thematisiert werden  

dort vor allem die Jugend des WSC und der außersportliche Kontakt und 

Aktionen. 

 

Die Versammlung wurde mit der Vorstellung der Mitglieder des 

Jugendausschusses eröffnet. 

Anfangs wurde auf das letzte Jahr zurückgeblickt und festgestellt, dass 

viele Aktionen die eigentlich vom Jugendausschuss geplant wurden, wie 

das jährliche Abschlussgrillen, auf Grund der immer noch aktuellen Lage 

von Corona nicht stattfinden konnten. Wir hoffen daher, dass es in den 

kommenden Monaten wieder zu regelmäßig stattfinden Aktionen kommen 

kann. 

Anschließend wurden die Teilnehmer über Aufgaben und Sinn eines 

Jugendausschusses im Verein aufgeklärt und darauf aufmerksam gemacht, 

dass der Jugendausschuss da ist, um Ansprechpartner bei Fragen, 

Wünschen und Problemen zu sein und den Verein als Einheit zu stärken. 

Ziel des Jugendausschusses ist, regelmäßig Aktionen und Ausflüge zu 

planen und durchzuführen. 

Im weiteren Verlauf der Versammlung kam es zu Abstimmungen, die die 

Wahl des neuen Jugendausschusses umfassten, somit wurden der neue 

Vorsitz des Jugendausschuss, Lara Klaes und zusätzlich dessen 

Stellvertreter, Lukas Kawetzki, gewählt. Bei den Mitgliedern des 

Jugendausschuss gab es keine weiteren Veränderungen. 

Außerdem wurde eine Veränderung der Jugendordnung vernommen         

[§6 (1) (2)], diese beinhaltet, dass von nun an mehr Mitglieder dem 

Jugendausschuss angehörig sein können. 

Letztlich wurde den Anwesenden ein Ausblick auf geplante Aktionen 

verschafft und sie konnten zusätzlich noch weitere Wünsche äußern. 



Abschließend möchten wir darauf aufmerksam machen, dass zu dieser 

Jugendvollversammlung bedauerlicherweise nur drei Mitglieder erschienen 

sind. Die Jugendvollversammlung ist eine Möglichkeit für alle Mitglieder 

Verbesserungsvorschläge, Bedenken oder Ideen für neue Aktionen zu 

äußern und wurde in den vergangenen Jahren stets von vielen Mitgliedern 

wahrgenommen. Daher hoffen wir, dass bei der nächsten 

Jugendvollversammlung mehr Mitglieder erscheinen werden, da die Arbeit 

des Jugendausschusses durch den Austausch mit den Mitgliedern stets 

verbessert wird.  


